

Potsdam, 08.09.2022

Pressemitteilung

Terminhinweis – ACHTUNG: Anmeldung erbeten!

Antrittsbesuch des Botschafters der Niederlande

Ministerpräsident Dietmar Woidke empfängt am Montag (12. September) den Botschafter des Königreichs der Niederlande, S.E. Ronald van Roeden, im Rahmen einer gemeinsamen Firmenbesichtigung zum Antrittsbesuch im Land Brandenburg. Woidke und sein Gast werden die Ripac-Labor GmbH in Potsdam-Golm besuchen. Die Firma gehört dem niederländischen Familienunternehmen Dopharma Company und ist für maßgeschneiderte Lösungen auf dem Gebiet der veterinärmedizinischen Infektionsdiagnostik und für Impfstoffherstellung bekannt.

Das Bundesland Brandenburg und das Königreich der Niederlande verbindet eine enge freundschaftliche Partnerschaft. Nach der Wiedergründung des Landes Brandenburg konnte der damalige Ministerpräsident Manfred Stolpe als ersten Staatsgast Königin Beatrix der Niederlande begrüßen. Im Mai 2019 besuchte das Königspaar Willem-Alexander und Máxima Brandenburg. Die Geschichte der Stadt Oranienburg oder des Holländischen Viertels in Potsdam weisen auf eine jahrhundertalte Verbindung hin. Heute sind die Niederlande ein wichtiger Wirtschaftspartner Brandenburgs. Zahlreiche Forschungseinrichtungen Brandenburgs arbeiten mit niederländischen Partnern an innovativen Lösungen.

Medienvertreterinnen und -vertreter sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen. Um Anmeldung wird gebeten unter: presseamt@stk.brandenburg.de

Wo: Treffpunkt: GO-IN 1 im Potsdam Science Park, Potsdam Golm
Am Mühlenberg 11, 14476 Potsdam

Wann: Montag, 12. September 2022, **13.45 Uhr**

13:45 Uhr
Kurze Vorstellung des Standortes Potsdam Science Park

13:55 Uhr
Präsentation der Dopharma-Ripac Labor GmbH

14:15 Uhr

Gang in die Labor-Räume des Unternehmens, Begegnung mit Mitarbeitenden.

Bildtermin: Besichtigung Diagnostiklabor und Reinraum zur Fertigung von Impfstoffen. (Hinweis: Die Räume lassen neben den dort Beschäftigten jeweils nur 5 bis 6 Personen zu.)